

2022年4月

## 2022年度入社式開催

2022年4月1日に新たな学びの場として設立された「創生館」にて、2022年度新入社員入社式を開催しました。

浅井俊之社長より、新入社員への祝辞が贈られ、「90周年を機に作成されたブランドスローガン『物流は、愛だ。』を胸に刻み、愛をもって物流に向き合ってほしい」と新入社員を激励しました。

さらに、「川崎研修センター『創生館』を活かして、幅広い知識を蓄積し新たな価値を創出してほしい」という想いを込めて、“高い志を持ち自分自身を磨き続けること”“物流知識を身につけイノベーションを起こすこと”の2つのエールが送られました。



今年の新入社員は54名で、新入社員紹介では、各々の抱負を役員の前で発表してもらいました。「早く一人前になれるよう頑張ります」「愛を持って物流と向き合います」「物流で日本を支えます」などやる気に満ちあふれた、新入社員らしい初々しさも感じられる抱負となりました。



2週間の研修を経た後に新入社員は各職場へと配属になります。その中で、困難にぶつかる事もあるかと思いますが、皆で乗り越え、共に会社を盛り上げていってくれることと、大いに期待しています。

当社は、これからも社是である「熱と努力」をもって、人材の育成に取り組み、日々変わりゆく世の中の変化をいち早く察知し、お客様のニーズに応え続けてまいります。

### 【本件に関する問い合わせ先】

丸全昭和運輸株式会社 人事部人事労政課 TEL 045-671-5849